
لا يمكن للبشر العادي رؤية الجني
سؤال: هل يمكن أن يظهر الجني للإنسان بصورته التي خلقه الله عليها ؟ الجواب: لا يمكن ذلك للبشر العادي؛ فإن الجن
هُ يرََاكمُْ هوَُ وقَبَيِلهُُ مِنْ حَيثُْ لاَ ترََونْهَمُْ } كما أنا لا أرواح بلا أجساد، فأرواحهم خفيفة يخرقها البصر، قال الله -تعالى- { إنِ

نرى الملائكة الذين هم معنا يكتبون الأعمال، ولا نرى الشيطان الذي يجري في جسد ابن آدم مجرى الدم، لكن إذا خص الله
-تعالى- بعض البشر بخاصية النبوة، فإنه يرى الملك، كما كان النبي -صلى الله عليه وسلم- يرى جبريل إذا نزل عليه، ولا

يراه مَن حوله مِن الناس، وأما الكهنة ونحوهم فإن الجني قد يلابس أحدهم ثم يريه بعض أفراد الجن بحيث يقول: جاء الجن
إلى فلان، فليس الإنسان هو الذي يراه، وإنما الجني الملابس له هو الذي يراه ويخبر من حوله، والله أعلم فتوى للشيخ عبد

الله الجبرين عليها توقيعه. .


